

Das Jahresthema unserer Pfarreien-Gemeinschaft heißt

*Wer ein Ziel hat,
macht sich auf den Weg*

Es geht um Wallfahrten. Wenn wir auf Wallfahrt gehen, haben wir ein Ziel – letzten Endes ist es die Begegnung mit Christus. Egal, zu welcher Wallfahrtskirche wir uns aufmachen, egal, welchem Heiligen diese Wallfahrtskirche geweiht ist, es geht immer um Christus, dem wir begegnen.

Denn die Heiligen sind ja immer auch Vorbilder, die uns auf Christus hinweisen und uns zu ihm führen wollen. So ist also letzten Endes das Ziel einer Wallfahrt Christus und die Gelegenheit, ihm auf eine besondere Weise zu begegnen.

In diesem Sinne wollen wir auch die Wallfahrten, die es in unserer Pfarreien-Gemeinschaft gibt, wieder einmal neu betrachten und bedenken.

Wir werden auch einzelne Angebote machen, bei denen wir einmal auf andere Weise wallfahrten.

Es wird ein Ausflug zu einer Wallfahrtskirche hier in der Nähe dabei sein, wir werden auch eine Fahrradwallfahrt organisieren.

Außerdem werden wir im Pfarrbrief immer wieder einmal Wallfahrtsorte beschreiben, die nicht unbedingt in unserer Nähe sind, die aber sehr bekannt sind.

Lassen sie sich ein darauf. Schauen auch Sie auf ein Ziel, auf dieses Ziel - Jesus Christus - und machen Sie sich mit auf den Weg. Schauen wir auf dieses Ziel – Jesus Christus – und gehen wir los!

